

泉州高校2期生同窓会 令和6年7月14日 於 楓林閣



同窓会 HP 掲載 よろしくお願ひます。
概況報告

オリンピックの年ごとに 続けてきた 二期生の同窓会。しかし
2020. 東京オリンピックの年は、コロナ感染の為 開催できず。
結局、2024パリオリンピックの年に ようやく決まり、準備を進
めてきました。案内状は、住所のわかる所すべてに発送。住所不明
で戻ってくるハガキも 60枚を超える、どれくらいの出席者になるか、
心配はいたが、二期生 64名、お世話になった先生方 久名
合わせて、68名で、去る 7月14日(日)、12:00～、堺東の中華料理店
「楓林閣」で、賑やかに、また楽しく過ごす事ができた。
二期生は、今年 誕生日を迎えると70才。古稀にあたり、
恩師の寺西先生より、「泉北高校二期生の古稀を祝う
四季の風 舞う青春広場」
と言う詩を、贈って下さいました。会の途中で朗誦による
紹介を予定していたのですが、時間の都合で割愛させて頂き、
文書のみの報告になりましたが、二期生の私達が、泉北で過ご
した四季の様子を、まとめて下さっています。
今回の同窓会、久しぶりの再会とあてが、遠くは、東京や、
横浜、更には、鹿児島県からの参加もありました。予定していた
時間も、短く感じる同窓会でした。